

2. April 2020

EVG fordert Mobilitätzuschuss für Beschäftigte bei Bus und Bahn

Einen steuerfreien Bonus sollte es auch für die Beschäftigten bei Bus und Bahn geben. Die EVG fordert, dass dieser in Form eines Mobilitätzuschusses erfolgt.

Ihr leistet einen wesentlichen Beitrag dazu, dass die Menschen weiterhin zur Arbeit kommen und lebensnotwendige Güter in die Geschäfte. Das verdient Anerkennung.

Ein Mobilitätzuschuss wäre die Form an Wertschätzung, die wir begrüßen würden – für alle Kolleginnen und Kollegen, in allen Unternehmen unserer Branche. Der soll sich individuell an Euren Bedürfnissen orientieren: Mietzuschuss, Tankgutschein oder ein Beitrag zum lange geforderten Jobticket sind nur ein paar Beispiele, die wir uns vorstellen können. In der Krise ist Kreativität gefragt. Ihr habt für Eure wichtige Arbeit eine Anerkennung verdient.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft